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  問9 本調査またはリハビリテーションについてのご意見 

34 私は現在７２才ですが、膝の痛みと足が変形していて畳の上の生活は出来ない状態でしたが、リハビ

リを受けてからは畳の上に座って（もちろん正座は出来ません）。居ても以前のように身体をころこ

ろしながら立ち上がる事なく一寸どこかを持ったら立てるまでに成り、こんな嬉しい事は有りませ

ん。私のように変形してからは、なかなか痛みは取れません。皆様はそう成るまでにリハビリを受け

られたらと思う今日この頃です。 

35 優しく接して頂き、有難うございます。 

36 総て非常に良くして頂いて大変感謝しています。 

37 完治するまでリハビリテーションは受けたいと思います。 

38 何の知識もない素人の私にもわかりやすく説明をしながらリハビリを施していただいたので、安心し

て通うことができた。＜調査について＞・質問内容が老人の方々を対象としているように感じた。ま

んべんなくこの調査での情報収集を行うのであれば、老若男女問わず答えられるような質問形式にさ

れてはどうでしょうか？ 

39 筋肉等の事を考えますと、早目のリハビリが、効果的な様に思います。実際に、早くからしてもらい、

日常生活も、思った以上に、出来るようになりました。先生方の熱心な指導によるものと思っており

ます。 

40 病院内は、室温が高いため、外を歩いてのリハビリも少ししてもらえたら、風邪も引くことが少ない

のではないでしょうか。３年前、腰の手術をした時に床ずれ（床ずれしやすい体形）で２年位痛がり

家族も苦労したのでそんなことのないように病院側も注意してもらいたい。それに対する機具をもっ

と研究を！不良貧血なのでどの位、生活においても動いて良いかなどわからなかった。 

41 運動機能だけでなく痛みなどの自覚症状の変化に対する設問があった方がよい。 

42 退院してリハビリを受けられる期間が１５０日間と決められてしまったが、個人差はあるが、それで

も回復できない患者もいると思うので、以前のようにしてほしい。 

43 特記事項はないが怪我の為時間を掛けてリハビリに専念したいと思います。有難う御座居ました。 

44 １２月にリハビリテーションが終りましたので（１２月２２日）あとは自宅で今迄のように手が普通

に使えるように生活しながらリハビリをして頑張るように努めようと思います。リハビリテーション

の先生方ありがとうございました。 

45 続けてもらいたい。 

46 リハビリテーションは、１５０日で切るのでなく、患者が安心して、治るまでリハビリテーションを

受けられるように、法改正をお願いしたい。 

47 私はまだまだ元気ですので、酷い方にはリハビリを出来るだけ長期的に出来る様な仕組みにしていた

だきたいと思います。 

48 リハビリに保険が効く期間を延ばして下さい。１年ぐらいだと助かります。 

49 現状より良くはならない。現状維持を保つ様リハビリをしなさいと云われた。 

50 今回の保険医療改正によりリハビリテーションが打ち切られたので痛み少なく歩行が楽になったの

がまた元通りになってしまいました。７０才という若さです。もう少し生かせていただきたく、楽に

生活出来るようにリハビリテーションを受けられることを希望致します。節にお願い申し上げます。

３０年前に主人と死別し一人で暮しています。是非共リハビリテーションを受けられるようにして下

さい。 


